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    Vieil Onival    -   Les Blancarts 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Vœux du Maire 
 

Mesdames Messieurs les élus, 
Mesdames, Messieurs, Chers amis 

 Permettez-moi tout d’abord de saluer les personnalités, qui me font l’honneur et l’amitié 

d’avoir répondu à notre invitation : je les remercie de leur présence. 

 Madame la Conseillère Départementale. Mme Maryline DUCROCQ 

 Monsieur le Conseiller Départemental. Mr Emmanuel  MAQUET 

 Messieurs les Maires, élus, et amis des communes voisines.      

Monsieur le receveur municipal  

 

Monsieur le Député. Jean Claude Buisine s’excuse de ne pouvoir être présent parmi nous. 

  

Merci à vous tous, de me faire l’honneur et l’amitié d'être présents aujourd'hui. 

 

 Le conseil municipal et moi-même sommes heureux de vous accueillir et nous vous souhaitons 

la bienvenue pour cette traditionnelle cérémonie dite des vœux du maire, mais qui est pour nous, élus 

municipaux, un temps important de la vie de notre village, un temps de rassemblement mais aussi un 

moment d'échange et de convivialité pour notre communauté. 
 

 C’est dans un contexte particulier que nous nous retrouvons aujourd’hui, puisque notre pays a 

prolongé son état d’urgence pour 6 mois à la suite des effroyables événements que nous avons dû 

revivre le 14 juillet 2016 à Nice. 
 

 Je ne peux commencer sans avoir une pensée toute particulière pour nos concitoyens décédés, 

pour leurs familles, pour celles et ceux qui sont dans la souffrance, dans la peine, dans la solitude ou 

les difficultés.  
 

 Nul doute que 2016 est à marquer d'une pierre Noire pour notre village. 

Je souhaite que l’année 2017 apporte à tous un peu de réconfort et de quiétude. 

 Que 2017 vous permette de garder une bonne santé physique et morale, et soit propice à 

l’épanouissement de votre vie personnelle, professionnelle et associative.   

       Que cette nouvelle année soit une année de joie et de bonheur. Renoncer à la joie, au 

bonheur, aux rires, serait se soumettre aux ennemis de la liberté et de la tolérance.   

 Continuons donc à  avancer et à vivre sereinement.                                                                                                                                             



 

 

  Cette cérémonie des vœux est aussi, par tradition, l’occasion de dresser un bref bilan 

des réalisations, actions et évènements de l’année écoulée et de dessiner les contours des projets 

municipaux pour celle à venir. 

   Plusieurs réalisations sont terminées.  

*2016 aura permis de réaliser des travaux au camping avant le début de saison. 

 

 Durant tout un mois, l’équipe d’ADI Somme a remis en peinture tous les blocs intérieurs et 

extérieurs, du commerce et du bureau avec la pose de lames de PVC au plafond. 

 

 *En 2016 un nouveau bus scolaire.  

 

 Il remplace le précédent qui n’était plus aux normes. Celui-ci est maintenant équipé de 

ceintures de sécurité devenues obligatoires ainsi que d’un éthylotest  

pour le chauffeur. 

 

 *Fin 2016 des travaux de réfection de la chaussée blanche dans le marais.  

 

 En concertation avec les acteurs présents sur le terrain, il a été décidé de procéder à une 

remise en forme de la chaussée sur 350m, avec réalisation d’un fossé et d’ouvertures sur le côté pour 

l’évacuation de l’eau, ceci afin que le chemin s’assèche rapidement après un épisode pluvieux. 

 Ces travaux sont pour le moment un essai. 

 

*L’opération la plus voyante est sans aucun doute, la mise en chantier des travaux de 

réfection de l’église Sainte Marie Madeleine  

 

 Les travaux de restauration ont débuté en octobre 2015, ce sont les travaux sur le corps de 

l’église (réfection de l’arc triomphal, charpente, toiture) qui furent accomplis. Ils se sont terminés fin 

juin 2016.  

 

 En parallèle, j’évoquerai la remise à neuf de toute l’installation électrique, la pose d’un 

paratonnerre et la remise en place d’un nouveau coq façonné pour l’occasion.     C’était en juillet 

2016.  

 

 Dès octobre 2016 les travaux d’intérieur, débutèrent avec la réalisation des peintures du 

plafond, des murs et des portes. 

 

 La réfection des bancs, des boiseries de la nef et du chœur ainsi que le nettoyage des meubles 

et statues furent exécutés dans la foulée.  

A l’issue des travaux, les services de l’état ont rendu un avis favorable pour la visite de sécurité. 

 Le samedi 19 novembre 2016, les places assises dans l’église n’ont pas suffi pour accueillir les 

personnes venues assister à la cérémonie de réouverture de l’église. 

 La réussite totale de cette journée a apporté bien du réconfort à tous ceux qui ont œuvré 

depuis 7 années pour surmonter les contraintes administratives, financières.  

 Un grand merci à tous les bénévoles qui n’ont pas reculé devant l’ampleur de la tâche. 

 

 *En septembre, Madame Julie Caru a fêté ses 100 ans.  

 

 Le 18 septembre dernier, accompagné d’élus, nous sommes allés à sa rencontre à la maison de 

retraite « Joseph Petit » de Friville-Escarbotin. 

 Entourée ce jour-là de ses enfants, petits-enfants et arrières petits-enfants nous avons partagé 

avec eux, le verre de l’amitié en souhaitant un bon anniversaire à Julie. 



 

 

 *Par arrêté du 30 novembre 2016 extension  la COM de COM Bresle Maritime 

 

 Portant sur l’extension avec la COM de COM de Yères et Plateaux. 

 

 A compter du 1er janvier 2017, la communauté de communes Bresle Maritime 

passe de vingt et une à vingt-huit communes 

 

 

 *En 2016  la COM de COM Bresle Maritime change de nom. 

  

 A l’unanimité le conseil municipal de Woignarue est contre le nouveau nom de la communauté 

de communes proposé « Villes Sœurs », celui-ci n’étant pas représentatif pour les autres communes. 

 *Le PAPI (Programme d’Action de Prévention des Inondations)             

  

 Le dossier PAPI représente un programme d’actions d’un montant total de 

 49 642 714€, financé par l’Europe, l’Etat, les Agences de l’eau, la région Hauts de  France, les 

départements de la Somme et de la Seine Maritime, la Communauté  de Communes Opale Sud ainsi 

que les Communes. 

 Ce PAPI littoral permet de mobiliser des financements extérieurs conséquents. 

 

Notre commune va bénéficier des actions qui participeront à assurer la sécurité des personnes et des 

biens. A ce titre et dans le cadre de la sécurité territoriale, notre participation financière est 

nécessaire. 

 

 Elle s’élève à 111 886€ pour les 5 prochaines années à venir  (de 2017 à 2021) 

 

2017 (14347€)     2018 (7135€)     2019 (6786€)      2020 (42697€)     2021 (40921€)  

 

 Il est à préciser qu’aucune habitation n’est à préserver sur notre territoire, que 

la commune participe déjà à l’entretien de la digue (43 000€ chaque année) par sa contribution à l’ASA 

des Bas-Champs pour l’entretien de la digue et la construction des épis sur le territoire de Cayeux. 

 

 Le Conseil Municipal s’est prononcé en majorité contre la participation financière, surtout pour 

les années 2020 et 2021. 

 

 Il est à préciser que la municipalité n’a pas voté contre le renforcement de la digue, mais 

contre les sommes demandées pour 2020 et 2021 et que le budget communal ne pourra pas 

supporter. 

 

  *POUR  L’ANNEE  A  VENIR 

 

   Je commencerai par la mauvaise nouvelle: 

 

 Le désengagement de l’Etat s’est confirmé comme prévu :  

 

 La baisse des dotations de l’Etat «dotation global de fonctionnement» s’est confirmée. 

 

 Pour une commune comme la nôtre c’est considérable. 

 

 Mais cette baisse des dotations impacte aussi le budget du conseil départemental qui risque à 

terme de se trouver dans l'obligation de réduire les subventions qu’il nous accordait jusque-là.  

 

 Pour nous c’est la double peine. 

 



 

 

 Alors bien sûr, il faut réduire le déficit du pays, mais faut-il le faire au risque de mettre nos 

communes en péril? 

 

 Cette politique n’a-t-elle pas comme réel objectif que de diminuer le nombre des communes, 

en nous étranglant financièrement? 

 

 Le but non avoué n’est-il pas à terme de nous forcer à nous regrouper pour créer des 

communes nouvelles? 

 

 Aujourd’hui, les élus locaux se doivent, plus que jamais, d’être des visionnaires, il nous faut 

sans cesse anticiper, se battre au quotidien pour tenter de préserver l’avenir de nos petites communes 

plus que jamais menacées. 

 

 

   En matière de travaux et prévisions pour 2017 

 *Dans le cadre des travaux de voieries du SIVOM d’Ault . 

  Nous avions programmé la réfection de plusieurs chemins communaux en 2016. 

Suite à une surcharge de travail de l’entreprise les travaux sont reportés pour 2017. 

  Ils concerneront : 

 La route de Woignarue à Friaucourt et la route du fond d’Ault 

 Les travaux consisteront à reprendre les accotements suivi d’un gravillonnage.  

   

 *  Syndicat mixte (le plan vélo) 

 

 Le plan vélo Baie de Somme a été décidé le 23 mars 2016 par délibération de la convention en 

comité syndical. 

 Le début des travaux est prévu pour l’automne 2017. 

 

 Venant de Cayeux, le tracé empruntera les chemins du hâble d’Ault jusqu’à Hautebut puis 

longera la falaise morte, ensuite à la ferme Simon il reprendra  le chemin de la ferme d’Onival (ferme 

tiré) puis le chemin d’exploitation n°19 appartenant à l’AFR également appelé la routière. 

Il rejoindra ensuite Ault. 

 Le cout des travaux pour la Baie Sud est estimé à 306000€ 

 

    *Approbation et révision du PPRN  

 

 Le Plan de prévention des risques naturels des Bas Champs du sud de la Baie  

de Somme, pour les Communes de Ault, Brutelles, Cayeux-sur-Mer, Lanchères, Pendé, Saint-Valéry-

sur-Somme, Woignarue. 

 

 Le PPRN est approuvé par arrêté préfectoral. Il vaut servitude d'utilité publique et doit être 

annexé au Plan Local d'Urbanisme (PLU) ou au Plan d'Occupation des Sols (POS). 

 

 La presque totalité des terrains de Woignarue se situe désormais en zone blanche. 

 Reste une zone rouge sur la pointe d’Offoy, la dune et les cailloux 

 

 *Déploiement de la fibre optique sur l’ensemble de notre commune. 

 



 

 

 Dans le cadre des travaux Somme Numérique, va déployer la fibre optique sur l’ensemble de 

notre commune. 

 Les travaux commenceront fin février avec des relevés terrain du réseau pendant environ 3 

semaines.  Ils se poursuivront environ 6 mois plus tard pour la construction du réseau fibre optique. 

 Je précise, après renseignements auprès de Monsieur Thierry Lesniak, assistant conducteur 

chef des travaux du groupe Sogetrel, tout le réseau sera bien recablé en fibre optique suivant la 

configuration soit en aérien ou en souterrain.   

 *Un lampadaire d’éclairage public va être installé   

  Sur la place Abbé Holleville devant le restaurant. 

  Suivant notre budget d’autres travaux seront programmés. 

 * La réfection complète des vestiaires du terrain de football. 

 Avec le concours d’ADI  SOMME un gros chantier vient de commencer dans les vestiaires. Etant 

donné l’importance des travaux, il se fera en différentes étapes. 

 La totalité de la toiture vient d’être isolée (40cm de laine de verre) 

 L’isolation se poursuit sur tous les murs extérieurs. 

 L’électricité ainsi que les vieux chauffages vont être changés et  remis aux normes. 

 Lord du prochain passage d’ADI les menuiseries extérieures seront également changées. 

 Ces travaux vont permettre une économie non négligeable d’énergie tout en  allégeant la 

facture de  chauffage et en apportant un plus grand confort. 

    -Toujours avec ADI,  

    Des travaux de voierie sont en cours rue du Haut.  

 * La Demeure d’Hautebut. 

 Depuis le 20 mars 2014, la commune a signé un bail commercial pour neuf années entières avec la 

SAS « VILLA L’ATELIER ». Ce bail concernait uniquement l’exploitation des bâtiments existants de la 

Demeure d’Hautebut. 

 Des travaux à la charge du locataire sont programmés depuis cette  période. 

 Afin d’assurer la rentabilité de l’établissement,  l’implantation de 13 bungalows bois a  été 

souhaitée par le preneur. (Une  première demande de permis de construire a été refusée par les services 

de l’état.) 

 Une seconde demande de certificat d’urbanisme opérationnel a également été refusée.  

 Conformément aux dispositions de l’article L145-4 du code du commerce, comme il en a le droit, 

le requérant entend mettre fin à cette location. 

 En conséquence, par l’intermédiaire de maitre Valérie STUTEL huissier de justice, la SAS Villa 

l’Atelier nous donne congé pur et simple pour le 19 mars 2017. 



 

 

 Le site, actuellement à l’abandon vient d’être entièrement nettoyé par les employés municipaux. 

     A la suite de plusieurs intrusions le bâtiment a subi d’importantes dégradations. 

 L’assurance va prendre en charge une partie des réparations. 

Suite à une réunion tenue dans les locaux du Cise, en présence de Messieurs Guillaume Sanson, Thierry 

Gerbe, Eric Joswiak tous trois représentants SAS VILLA L’ATELIER, de Monsieur Marcel Le Moigne , 

comptable public, receveur municipal de la commune de Woignarue et moi-même des décisions et 

engagements ont été pris. 

SAS VILLA L’ATELIER s’est engagé à payer ses retards de loyers courants puis l’amortissement de l’arriéré 

jusqu’au premier décembre 2017. 

 Jusqu'à présent, les engagements sont tenus, et nous y veillons. 

 *Le PLU (plan local d’urbanisme) qui doit remplacer le POS (plan d’occupation des sols) 

 

 Par délibération, le 6 septembre 2016 le conseil municipal a voté l’arrêt projet du PLU. 

 20 dossiers ont été  adressés aux personnes publiques associées pour avis. 
 

 La commune vient de solliciter le Président du tribunal Administratif pour la désignation d’un 

commissaire enquêteur concernant l’arrêt projet de notre PLU. 
 

 L’enquête publique se déroulera ensuite en mairie durant 1 mois. 
 

 Le rapport et conclusions du commissaire seront transmis au maire dans un délai d’un mois à 

l’expiration de l’enquête publique et seront tenus à la disposition du public à la mairie. 
 

 Les personnes intéressées pourront en obtenir communication. 

 *Avant de conclure, une dernière information. 

  Au premier janvier 2016 le chiffre INSEE  de notre population totale était de 866 habitants. 

*Mesdames et Messieurs, 

 

Je souhaite maintenant saluer et remercier tous les acteurs qui participent à la vie économique et 

culturelle de notre village. 

Je pense notamment : 

 A nos employés municipaux, toutes catégories confondues. Je n’oublie pas l’harmonie 

municipale,   

  Je pense également à nos sapeurs-pompiers volontaires,  

 Permettez-moi également de saluer les enseignants ici présents 

 Je n’omet pas non plus les nombreuses associations de notre village 

  

Pour l’avènement de cette nouvelle année, le Conseil Municipal et moi-même,   vous offrons 

nos vœux les plus sincères de santé et de bonheur ainsi qu’à tous ceux qui vous sont chers et que vous 

aimez. 

 Comme l’an dernier, nous avons conviés les jeunes parents à participer à la cérémonie des 

vœux pour fêter l’arrivée de leur bébé dans notre village.  

  6 naissances ont été enregistrées en 2016. 

 

 Pour célébrer cet heureux évènement, la municipalité sera ravie de vous offrir un  bon d’achat 

dans quelques instants.  

  Dans le registre des jeunes diplômés, après appel dans le bulletin municipal  19 se sont 

manifestés.  



 

 

 (Brevet des collèges, CAP, BEP, BAC Pro, et Baccalauréat). 

 

 Nous tenons à récompenser  la  réussite scolaire de nos enfants domiciliés à Woignarue, un 

bon d’achat va également leur être remis.  

  Cette cérémonie touche à sa fin, à toutes et à tous, au nom du Conseil municipal, ici 

présent, en mon nom personnel, avec mon épouse Chantal, et du fond du cœur, je vous adresse nos 

vœux les plus sincères de bonne et heureuse année.  

  Pour  clôturer cette cérémonie, permettez-moi : 

  Chers Woignarusiennes,   Chers Woignarusiens. 

 

     De vous dire encore une fois, 

 

  Et ce n’est pas Julie  qui me contredira : « Oui, il fait bon vivre à WOIGNARUE » 

    Et L’ on y vit longtemps. 

       

    Très bonne année 2017. 

 

Des albums souvenirs sur la réouverture de l’église le 19 novembre 2016 vont être réimprimés.  

Les personnes intéressées peuvent en retenir dès maintenant.  

  
 

 
 

 



 

 

 

   Union Nationale des Combattants 

                             Reconnue d’Utilité Publique par décret du 20 mai 1920 

Section UNC - Soldats de FRANCE de WOIGNARUE 

Le lundi 5 décembre à 11h45, les membres de la section UNC se sont rendus à la stèle des 
Anciens Combattants pour rendre hommage aux Morts pour la France pendant la guerre 
d'Algérie et les combats du Maroc et de la Tunisie (journée nationale d’hommage instaurée par 
le décret N°2003-925 du 26 septembre 2003). 
 
Pour cette commémoration, nous étions accompagnés des autorités municipales, de M. Gérard  
VATTRE président de la section 761 de l’Union Nationale des Parachutistes ROUEN DIEPPE, 
de son porte drapeau ainsi que d’autres membres de sa section. 

Rappelons que plus de soixante ans après les faits, l'heure est au dépassement des souffrances 
et à l'apaisement des mémoires, dont la pluralité doit être respectée et préservée, pour faire du 
souvenir de la guerre d'Algérie et des combats du Maroc et de Tunisie un moment qui 
rassemble celles et ceux qui ont cette histoire en partage. 

Après avoir déposé une gerbe à la stèle, un texte d’allocution était lu par le secrétaire de la 
section. 
 
Cette journée se termina par un vin d’honneur offert par la mairie et un repas à la Taverne de 
Chés Troés Piots Coéchons. 

 
      
  
      
 Raynal DARGNIER 
      
 Secrétaire section UNC 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

  



 

 

 
 JANVIER 2017 

Samedi 7 Galette des Parents d’élèves Salle polyvalente 
 

Jeudi 12 Assemblée générale des Aînés Salle polyvalente 
 

Vendredi 13 Assemblée générale des sapeurs-pompiers Local pompiers 
 

Dimanche 15 Vœux de la Municipalité à la population Salle polyvalente 11h00 
 

Samedi 21 Vœux du Chef de Corps Salle polyvalente 
 

Mardi 24 Assemblée générale du Jumelage Salle de Mairie 18h30 

FEVRIER  
Samedi 4 
 

Concours de manille du Comité des fêtes + repas sur place Salle polyvalente 18h00 

Jeudi 16 Amis des Aînes – crêpes 
Salle polyvalente 

 
MARS 

Samedi 11 Loto des Parents d’élèves 
Salle polyvalente 

 

Samedi 18 Concours de manille du club de Foot 
Salle polyvalente 

 
Jeudi 30 
 

Repas Amis des Aînés Salle polyvalente 

AVRIL 

Dimanche 9 Les 11èmes Foulées de Woignarue 
Salle polyvalente 

 
Samedi 15 
 

Chasse aux œufs des Parents d’élèves Salle de musique 

Samedi 22 et dimanche 23 
 

Marché artisanal du Comité de Jumelage Salle polyvalente 

Samedi 29 
 

Concours de pétanque Stade 

MAI 

Lundi 1er 
Vente de muguet par les Parents d’élèves 
 

 

Samedi 6 
Buffet froid du COW Football 
 

Salle polyvalente 

Dimanche 8 Commémoration et défilé 
Salle polyvalente              

 

Jeudi 11 Repas Association des Amis des Aînés 
Salle polyvalente 

 

Samedi 13 Fête d’Hautebut – Concert 
 
 

Samedi 20 
Concours de pétanque 
 

Stade 

Jeudi 25 au dimanche 28 Réception des allemands par le Comité de Jumelage 
Salle polyvalente 

 
JUIN 

Samedi 3 au lundi 5 
Comité des Fêtes 
 

Salle polyvalente 

Samedi 17 Concours de pétanque 
Stade 

 

Vendredi 23 Fête de la musique 
Salle polyvalente 

 

Dimanche 25 
Brocante des Aînés à Woignarue 
 

Salle polyvalente 

JUILLET 

Samedi 1er 
Assemblée générale Football 
 

 

Samedi 8 
Concours de pétanque 
 

Stade 

Jeudi 13 
Retraite aux flambeaux – feu d’artifice – bal 
 

Salle polyvalente 

Vendredi 14 
Défilé 
 

Salle polyvalente 

Vendredi 14 Pétanque du COW Football 
Stade 

 

Calendrier des manifestations 2017 



 

 

Samedi 22 Brocante semi nocturne des Parents d’élèves à Woignarue  
Salle polyvalente 

 

Dimanche 23 Fête locale – concert de l’Harmonie Municipale 
Salle polyvalente 17h15 

 
Lundi 24 Buvette des Parents d’élèves Salle polyvalente 

Mardi 25 
Tickets de manège gratuits pour les enfants par le Comité des 
fêtes 
 

 

AOUT 

Dimanche 6 
Brocante des Aînés à Onival 
 

 

samedi 12 
Assemblée CPP et repas 
 

Salle polyvalente 

SEPTEMBRE 

Samedi 2 
Concours de pétanque 
 

Stade 

Dimanche 10 Repas des Aînés 
Salle polyvalente 

 

Lundi 11 
Assemblée générale des Parents d’élèves 
 

Salle Mairie 20h30 

Jeudi 21 Amis des Aînés – Repas 
Salle polyvalente   

 

Samedi 30 Concert de l’Harmonie municipale 
Eglise 

 
OCTOBRE 

Jeudi 19 Repas Association des Amis des Aînés 
Salle polyvalente 

 

Samedi 28 
Fête d’Halloween par les Parents d’élèves 
 

 

Samedi 28 
Couscous du Football 
 

Salle polyvalente 
 

NOVEMBRE 

Samedi 11 
Commémoration et défilé 
 

Salle polyvalente 
 

Dimanche 12 
Loto des Pompiers 
 

Salle polyvalente 

Jeudi 16 Repas Association des Amis des Aînés 
Salle polyvalente 

 

Samedi 18 
Soirée Beaujolais des Parents d’élèves 
 

Salle polyvalente 

Samedi 25 
Sainte Cécile 
 

Salle polyvalente 

DECEMBRE 

Vendredi 1er 
Téléthon école 
 

 

Samedi 2 
Téléthon 
Lavage de véhicules par les Sapeurs-pompiers 

 

Dimanche 3 
Téléthon à l’occasion du match de foot 
 

 

Mardi 5 
Commémoration Guerre d’Algérie 
 

Salle polyvalente 

Samedi 9 
Sainte Barbe 
 

Salle polyvalente 

Jeudi 14 Repas Association des Amis des Aînés 
Salle polyvalente 

 

Vendredi 15 
Assemblée générale de l’Harmonie 
 

Salle de musique 

Samedi 16 
Colis des Aînés - Arbre de Noël des Sapeurs-Pompiers 
 

Salle de musique 

Dimanche 17 
 

Calèche des Parents d’élèves Salle polyvalente 

Vendredi 22 Noël des Parents d’élèves 
Salle polyvalente 

 

 
 
 
 
 



 

 

Travaux Adi Somme - Isolation des vestiaires de foot  
 
Début janvier, l’équipe d’ADI Somme, dirigé par Nicolas Bruvier a repris de nouveaux chantiers sur la 
commune de Woignarue. 
En début janvier, ils ont procédé à l’isolation des vestiaires situés au terrain de foot avec pose de laine 
de verre au plafond, isolation des murs de vestiaires mais également des murs extérieurs des douches 
avec pose de carrelage et reprise de la plomberie.  
Les portes d’entrées ont également été changées. 
 

  
 

Vendredi 23 décembre, en mairie de Woignarue, seize salariés du chantier d’insertion ADI Somme ont 
reçu un colis de Noël en présence de Madame Denamps Yvelise responsable ADI, Monsieur Bruvier 
Nicolas Responsable du groupe ADI, Monsieur Maquet Maire de Mers-les-bains, Monsieur Delépine, 
Monsieur Paris Jean adjoint au Maire d’Ault, Monsieur Hénocque Alain Maire de Woignarue et 
quelques élus locaux 

 

 
(photo du journal l’Informateur) 

 
--------------------------------------- 

INFO CONCERNANT LE PASSAGE D’AGENTS DE CHEZ ENGIE 
 

Vous avez sûrement eu la visite d’agents de chez ENGIE (nouveau nom de GDF SUEZ) à votre 
domicile le lundi 30 janvier 2017 suite à des contrats envoyés chez vous par courrier, il y a quelque 
temps. Sachez que ces 5 agents se sont présentés en mairie avec leurs cartes d’accréditations mais ce 

n’est aucunement sous la responsabilité de la Mairie.  



 

 

Un chat pris au piège !!! 
 
Dernièrement, nous avons eu la visite d’un habitant de Woignarue qui a eu la stupéfaction de voir 
revenir son chat avec un piège à mâchoire autour de la pâte. On comprend le désarroi de ses 
propriétaires et la souffrance de ce chat qui a tout de même réussi à revenir jusque chez ses maîtres ! 
Après une visite chez le vétérinaire, le chat a succombé à sa blessure. 
 

 
Que dit la loi … 

 
Depuis le 1er janvier 1995, l’utilisation et la détention de pièges à mâchoire sont interdites en 
France. La pose de pièges doit faire l’objet, de la part du titulaire du droit de destruction ou de son 

délégué ou du piégeur chargé des opérations, d’une déclaration en mairie de la commune où est pratiqué 
le piégeage. La déclaration en mairie est préalable et au moins annuelle. Elle est valable jusqu’au 30 
juin de l’année cynégétique en cours. Les pièges doivent porter le numéro d’agrément et doivent être 

visités au moins tous les matins, certains dans les deux heures qui suivent le lever du soleil. 
 
 
 
 

Etat Civil 
Naissance : 
DEPOILLY Lally (Woignarue)     le 3 janvier 2016  à Abbeville 
LECLERCQ Baptiste (Woignarue)   le 21 avril 2016   à Amiens 
LEGER Titouan (Woignarue)    le 21 juin 2016   à Abbeville 
FORESTIER Chloé (Woignarue)       le 5 juillet 2016          à Amiens 
DEVISME PADE Antoine (Woignarue)  le 17 septembre 2016              à Saint-Aubin sur Scie 
DANNE Raphaël (Woignarue)    le 23 novembre 2016   à Saint-Aubin sur Scie 
  
Mariage :  
Geoffrey CRUSEL et Ludivine DEPOILLY    le 20 août 2016 
 
Décès : 
DEPOILLY Jean-Pierre  59 ans (Woignarue)   le 12 janvier 2016  à Woignarue 
RUELLE Pierre 74 ans (Hautebut)   le 16 janvier 2016  à Woignarue 
HORUS Marie-Louise 98 ans (Woignarue)  le 17 janvier 2016  à Friville 
GIORGIUTTI Jacqueline 85 ans (Les Blancarts) le 11 février 2016  à Woignarue 
DOUZENEL Hildevert 80 ans (Woignarue)   le 18 mars 2016   à Abbeville 
PICOTTI Jean-Pierre 73 ans (Onival)   le 13 avril 2016   à Woignarue 
MANCHUETTE Michel 92 ans (Woignarue)  le 27 mai 2016   à Woignarue 
CHEVALIER Jean-Baptiste 80 ans (Onival)   le 4 juillet 2016   à Woignarue 
LECALVEZ Michel 66 ans (Woignarue)  le 5 juillet 2016   à Woignarue  
LEDUCQ Léonard 90 ans (Woignarue)   le 6 août 2016    à Woignarue 
BEGUE Lucienne 80 ans (Woignarue)   le 18 septembre 2016  à Abbeville 
DEFACQUE Jean-François 52 ans (Woignarue) le 21 septembre 2016  à Lille 
DOURLENS Geneviève 82 ans (Woignarue)  le 21 septembre 2016  à Abbeville 
CORROYER  Lydie 80 ans (Woignarue)  le 17 octobre 2016  à Woignarue 
MOPIN Bernard 72 ans (Woignarue)   le 30 octobre 2016  à Woignarue 
HAMIOT Geneviève 56 ans (Hautebut)   le 20 novembre 2016  à Abbeville 
NISON Monique 56 ans (Hautebut)   le 4 décembre 2016  à Woignarue 
ROGER Pascal 60 ans (Woignarue)    le 10 décembre 2016  à Eu 
 

 

CONCOURS DE MANILLE 
DU COMITE DES FETES 

 

Samedi 4 février 2017 à partir de 18h00 salle Charles Lecat 
Repas sur place 


